

Basel. 12. November 2014

An den Regierungsrat Basel-Stadt

100 winterfeste Baracken für die Flüchtlinge aus Kobane

Sehr geehrte Frau Regierungsrätin, sehr geehrte Herren Regierungsräte

Die Schweizerisch Kurdische Gesellschaft (SKG) und die Städtepartnerschaft Basel-Van lancieren mit verschiedenen alevitischen und kurdischen Organisationen aus der Schweiz ein Hilfsprojekt für die Flüchtlinge aus Kobane im türkischen Grenzgebiet.

Die Türkei hat in den letzten Monaten hunderttausende von Flüchtlingen aus Syrien aufgenommen. Diese sind in grossen Lagern in provisorischen Zelten untergebracht. Der kommende Winter in diesen Gebieten ist äusserst hart, die Flüchtlinge müssen die nächsten Monate unter sehr harten Bedingungen verbringen.

Es besteht die Möglichkeit, für ca. CHF 4'000.- eine Baracke aus Holz zu erstellen, die einer Flüchtlingsfamilie Unterkunft bietet. Damit können sie den Winter in einem wärmeren Zuhause verbringen. Insbesondere Familien mit Kindern, alte und kranke Menschen sind darauf angewiesen, Schutz vor dem Winter und dem harten Klima zu erhalten.

In der ganzen Schweiz wird nun Geld gesammelt, um insgesamt 100 winterfeste Baracken für die Flüchtlinge zu erstellen. Ansprechpersonen für das Projekt sind die SKG (Schweizer Kurdische Gemeinschaft) und der Verein Städtepartnerschaft Basel-Van.

Verschiedene Gemeinden zeigen Interesse, sich an diesem Projekt finanziell zu beteiligen, u.a. die Gemeinde Riehen.

Die unterzeichnenden Grossrätinnen und Grossräte bitten den Regierungsrat, eine Beteiligung an diesem Projekt zu prüfen und eine angemessene Summe im Namen von Basel für die Flüchtlinge von Kobane zu spenden.